

Más de 50 estudiantes de Papudo fueron investidos como forjadores ambientales

PAPUDO.- Con el objetivo de preservar y promover la biodiversidad local, las oficinas municipales de la Niñez, Medio Ambiente, Senda Previene y Pequeñas Localidades de Pullally se embarcaron en un proyecto que, a través del método japonés Miyawaki, busca avanzar en la arborización de espacios degradados.

Esta técnica lleva el nombre de su creador, Akira Miyawaki, un botánico y ecólogo que tiene un interés particular en las especies de plantas nativas que interactúan entre sí dentro de las comunidades.

La iniciativa se enmarca, además, en el Diplomado en Educación Ambiental PUCV 2024 realizado por los jóvenes profesionales Paula Miranda, Paola Narbona, Mario Piña y Natalia Toro.

De esta manera, la semana pasada, se realizó la investidura de los forjadores ambientales de la Escuela Básica Pullally -con 32 estudiantes- y la

Escuela Básica Papudo -con 21 alumnos-.

A su vez, también se inauguró el invernáculo del Jardín Infantil "Rayito de Sol" y la

recepción de especies arbóreas en los tres establecimientos mencionados, agregando al Jardín Infantil "Barquito de Papel".



Los estudiantes participaron con entusiasmo de esta actividad.